
Je ne fais pas souvent des penses bêtes, mais aujourd’hui c’est un peu 
spécial pour moi, parce que je suis vraiment ému de vous parler. 
 
Nous voilà arrivés au terme de cette deuxième mandature qui pour moi 
signifie « le clap de fin » étant donné que je ne me représente pas. 
 
Mesdames, messieurs, aujourd’hui vous allez élire ceux qui vont mener 
le bateau pour les quatre prochaines années, mais là encore il ne s’agit 
pas de se tromper, il faut élire les bonnes personnes, celles qui sont 
motivées pour faire avancer le basket et non pas celles qui se 
présentent juste pour défendre leur club, leur Comité ou tout 
simplement pour avoir un titre. 
 
Pendant ces quatre dernières années, j’ai eu le plaisir de travailler avec 
des personnes passionnées, au service de vous tous, Présidents, 
correspondants et bénévoles de tous les clubs du Grand Est. 
 
J’insiste sur le mot « bénévoles » parce que sans eux, la machine ne 
pourrait pas tourner. 
On peut faire un parallèle entre vos clubs et la Ligue, il y a ceux qui 
s’investissent et ceux qui sont là pour faire de la figuration et qui ont 
toujours une excuse ou un empêchement lorsqu’il s’agit de travailler ou 
de donner un coup de main. 
 
Je laisserai le soin aux diNérents Présidents de commission pour 
présenter leur rapport annuel, mais étant donné que c’est la dernière 
fois que je prends la parole en tant que vice-Président, j’aimerais les 
remercier individuellement pour le travail accompli sous ma 
responsabilité. 
 
Je commencerai par ces dames : 
 
Marie Parageaud qui a voyagé aux quatre coins de territoire du Grand 
Est pour sensibiliser les clubs au développement du Basket féminin. Le 
bilan est plus que positif, étant donné qu’une trentaine de clubs ont 
obtenu un label, qu’il soit de bronze, d’argent ou même d’or. 
 



Peggy Eberlin, qui était en charge du Basket 3x3, cher à notre Président 
fédéral.  
Malheureusement elle n’a pas eu le soutien espéré de tous les Comités, 
gageons que nos deux équipes nationales féminine et masculine qui 
participeront aux Jeux olympiques puissent faire naître des passions 
pour cette discipline et que ce sport connaitra le développement 
espéré sur notre territoire. 
 
Guillaume Scheer, responsable de la CRO, épaulé par Gérard Naas 
pour la partie arbitre et de Betty Bettiol pour les OTM étaient en charge 
de la formation, du suivi et du perfectionnement des arbitres et OTM’s. 
 
Eric Bettiol qui avait la lourde tâche d’organiser les championnats 
« jeunes » avec toutes les complications que cela comporte. Ce n’était 
pas gagné d’avance, mais grâce aux réunions organisées dans les trois 
secteurs et les échanges avec les clubs, une formule est à l’étude qui 
permettrait de résoudre quelques équations. 
 
Et enfin, Laurent Kulinicz, Président de la commission sportive senior, 
l’infatigable « Lucky Luc » du Powerpoint.  
Vous me direz pourquoi « Lucky Luc » eh bien tout simplement parce 
que lors d’une réunion de bureau, on lui avait demandé de nous faire un 
Powerpoint sur un sujet et qu’à ma grande surprise, celui-ci était déjà 
près et envoyé quand je suis arrivé à la maison. Laurent merci pour ton 
investissement sans limites. 
 
Voilà, j’aimerais terminer en remerciant les employés de la Ligue pour 
leur soutien, Thierry Bilichtin, notre secrétaire général pour sa 
disponibilité et sa gentillesse, Christian Roth pour la bonne tenue des 
comptes de la Ligue, ses blagues lors de nos repas me manquent déjà, 
et surtout, celui qui a sût me convaincre de participer à l’aventure et le 
suivre pendant ces deux mandantures, notre « encore »  Président René 
Kirsch. 
 
Merci à vous tous pour votre collaboration, je vous souhaite de passer 
d’excellentes vacances pour revenir en pleine forme pour la saison 
prochaine et comme je le fait tous les ans, je souhaite une très belle 
fête des Pères à tous les papas. 


